

かけはし

町民と議会を結ぶ情報誌



▲平成24年 新富町成人式＝町文化会館

- 会期を1日延長し全議案を決定
- 一つ瀬川、一つ瀬橋の請願を採択
- 情報通信基盤整備を概算要求に計上
- 議会報告会を2月15日(水)に開催

12月定例議会

2012年 迎春

新年のお慶びを 申し上げます

ご家族お揃いで、お正月をお迎えのことと存じます。

昨年は、大自然のお成り成る様々な現象に、大災害が発生し人間の無力さを感じる一方で、家族や人とのつながり「絆」を強く感じる一年となりました。

本年は、復興に向かって、人の英知を結集して取り組まなければならぬいまさにスタートの年となります。

国は、社会保障と税の一休止改革や朝鮮半島の不安定な情勢への対応、更には消費税、TPPの問題等、国民生活に直結する課題を抱えております。



長瀬 博 議長

ご家族お揃いで、お正月をお迎えのことと存じます。

昨年は、大自然のお成り成る様々な現象に、大災害が発生し人間の無力さを感じる一方で、家族や人とのつながり「絆」を強く感じる一年となりました。

本年は、復興に向かって、人の英知を結集して取り組まなければならぬいまさにスタートの年となります。

国は、社会保障と税の一休止改革や朝鮮半島の不安定な情勢への対応、更には消費税、TPPの問題等、国民生活に直結する課題を抱えております。

私たち新富町議会は、現在議会改革を推進し、住民の皆様に信頼される組織作りを目指し、14名一丸となつて取り組んでおります。

まず、その第一歩が住民の皆様との対話だと思い、昨年より議会による住民説明会を実施いたしました。本年も2月に予定致しております。どうぞ住民の皆様のご参加を心よりお願い申し上げます。

本町にお住いの皆様が安心して暮らしていただき、心豊かな生活ができますよう、執行部と意見を交えて、住民の皆様の代弁者として努めて参ります。

どうぞ議員各位への温かいご支援ご協力をよろしくお願い申し上げ、年の初めに際し、議会を代表してのご挨拶とさせていただきます。

町民の暮らしはどうなった?!

12月定例議会

議案審議

一般会計

町道整備防衛補助で1億2千万円

当初上程の5千円などです。
回目の補正予算は、2億5600万円を追加し、予算総額が78億3580万6千円になります。

どうぞ議員各位への温かいご支援ご協力をよろしくお願い申し上げ、年の初めに際し、議会を代表してのご挨拶とさせていただきます。

主な歳出は、後期の特定防衛施設周辺整備調整交付金事業で町道整備に1億2213万円、新田小中学校の外構整備に1257万9

一般質問には9人の議員が登壇し、町長の政治姿勢や町政の課題等について活発な論戦を展開しました。

なお、今議会の傍聴者は延べ31名でした。

新富町12月定例議会を、2日（金）から16日（金）まで15日間の会期で開きました。この議会には、当初23年度の補正予算（一般会計と3特別会計等）の他に、訴えの提訴、町道の路線認可及び廃止、請願2件、陳情1件、議員提案議案1件が提案されました。途中で2件の23年度一般会計補正予算が追加上程されたため、会期を1日延長しました。本議会と委員会で慎重かつ活発な議論の結果、全議案を原案どおり決定しました。

一般質問には9人の議員が登壇し、町長の政治姿勢や町政の課題等について活発な論戦を展開しました。

なお、今議会の傍聴者は延べ31名でした。

町道整備防衛補助で1億2千万円

当初上程の5千円などです。
なお、平成21年度の地域情報通信技術利活用推進交付金事業において、機器等の保守費が交付対象外との会計検査院の指摘を受け、

補正予算は、260万2千円を追加し、予算

総額が78億3908万8千円になります。

補正内容は、宮崎地方裁判所平成23年（ワ）第906号損害賠償請求事件弁護料です。

どんげなったか?!



交通量が多く自転車や歩行者の命が保障されない一つ瀬橋

請願

請願2件と陳情1件が産業建設常任委員会に付託になりました。慎重審議の結果、3件とも採択され、意見書を関係機関に送付しました。

・要旨

一つ瀬川は過去の災害発生の状況から、危険性が叫ばれている。特に、東日本大震災により、災害の発生は予測困難との認識が極めて強くなっている。

★ 一つ瀬川河川整備の促進について
・請願者
新田地区代表区長 河野 直 長友光幸
紹介議員 丹 邦敏
採決 全員賛成

県は一つ瀬川水系河川整備計画を策定したが、整備期間が20年とあまりにもスピード感がない計画であり、その間の災害への不安が長すぎる。

これらを踏まえ整備促進を次のとおり請願します。

1 工事期間の短縮
(早期完成)

2 河川堤防の強度確保

3 流域住民の不安解消

車の往来が頻繁で、歩行者及び自転車通行は、風圧等もあり生命に危険を感じながらの行き来となっている。

一日も早い改善対策を求め、次のとおり請願します。

1 早期歩道及び自

2 転車道の新設

3 交通安全措置の確保

・請願者
新田地区代表区長 河野 直 長友光幸
紹介議員 丹 邦敏
採決 全員賛成



早期完成を要望しているが中々進まない上流側日向大橋の建設工事

陳情

新富町は高校がないこと、商店が少ない等の状況から、欠くことができない通路である。

これらを踏まえ整備促進を次のとおり請願します。

新富町は高校がないこと、商店が少ない等の状況から、欠くことができない通路である。

車の往来が頻繁で、歩行者及び自転車通行は、風圧等もあり生命に危険を感じながらの行き来となっている。

車の往来が頻繁で、歩行者及び自転車通行は、風圧等もあり生命に危険を感じながらの行き来となっている。

一日も早い改善対策を求め、次のとおり請願します。

1 地方主権について

2 国土交通省管理職の項目について、採択されるよう陳情します。

3 地方主権についでは拙速な結論を避け、十分な議論を経た後に結論を出すこと。

・請願者
宮崎分会长 橋口繁雄
ユニオン九州支部
合九州建設支部宮崎分会
執行委员長 高倉隆之
在・住民不在の地域主権が進められようとしています。

・採決 全員賛成
閣議決定され、国民不

3 安易な地方整備

公共事業予算の確

保拡充を図ること。

・採決 全員賛成
閣議決定され、国民不

一般質問

12月定例議会では、13日5名、14日4名の議員が一般質問を行いました。
質問方式は一問一答方式で、議員の持ち時間は1人30分です。



ハウスに設置されたヒートポンプ

施設園芸農家の支援施策は

町長



小嶋崇嗣 議員

部会からの要望含め検討

問 施設園芸において重油高騰等により経営は厳しくなっているが、その対策は。

答 現状から原油の価格低下の見込みは薄く、動向を注視しながら対応を検討したい。具体的な対応は。

問 ピーマンに例えると損益分岐の目安は。重油価格63円、反当収量12トン、価格431円、使用重油が13・5キロリットルで所得が70万程度となっていますが、現状況は更に厳しいと思います。

(答)

商店街の活性化は

町長



櫻井盛生 議員

地域づくりアドバイザーを招致
室内を見れるよう
に工夫する。

○商店街の活性化に
は女性に人気の商
売が大切というこ
とから新規事業を

問① 商店街の活性化
は今後も継続する必要
がある。他の町では

○店長の公募
空き店舗を活用し
5万円の出資で店
長に採用する。

○空き店舗のシャツ
ターを開けさせ、
ある。

問② 民宿の育成は考
える。

基本姿勢が揺れていらないか

町長



比江島義秋 議員

気持は変わらず汗をかく
わっているが。

問① 二期目は「元気、
安全、安心して暮らせ
る豊かな新富町の実現」
が消え、「利便性の向上、
生活安定の実現」に変

編成の方針の基本的な
要素をもつて、現在でも目標とす
る町の姿は、「元気、
安全、安心して暮らせ
る新富町」で、「利便
性の向上」と「生活安
定の実現」を基本姿勢
として進めていきます。

問② 各課の事業実施計
画書の検証結果を町長
はどう評価するか。

問③ 町のホームペー
ジ、組織、計画コナーナー
に記載されています。